

拝啓

嚴寒の候、貴台には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

越前市より、被災地支援として、塩竈市内の中学校吹奏楽部で使用する楽器「ティンパニ」及び「譜面台」をいただき誠にありがとうございました。過日、市内中学校を代表して本校に届けられ、一月十八日に実施した本校の伝統行事「立志発表会」の席で、全校生徒、並びに来賓、保護者に紹介し、その後、吹奏楽部の活動において早速使用させていただいております。このたびのご厚意に対しまして、市内中学校を代表しまして改めて感謝と御礼を申し上げます。ありがとうございました。

震災からまもなく三年が経過しようとしています。本校でも、これまで数多くの方々からご支援やお励ましをいただきながら、学校生活の充実に向けて生徒と教職員が一丸となつて取り組んできました。今後も、本校がテーマと掲げる「学びと温かさと感動のある学校」を目指して、また、震災から学んだ数々のことを見かしながら、未来を担う生徒たちのより良い成長を目指して、日々の教育活動に取り組んでいく所存であります。

末筆ではありますが、奈良俊幸市長様をはじめ、越前市の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げまして、お礼の挨拶とさせていただきます。

敬具

平成二十六年一月二十一日

塩竈市立第二中学校

校長 細谷正信

越前市

市長 奈良俊幸 様